

EKSPOS

Bupati Barru Letakkan Batu Pertama Pembangunan Masjid Al Akshah Dusun Tille

Ahkam - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Aug 12, 2023 - 16:30



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., meletakkan batu pertama Pembangunan Masjid Al Akshah, di Dusun Tille, desa Mattirowalie, kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru, pada Jumat (11/8/2023).

Dalam kesempatan itu, Bupati menceritakan pengalamannya menjadi ketua

pembangunan masjid, dimana pada saat proses peletakan batu pertama dengan anggaran 1 Milyar dengan persediaan dana Awal 10 juta.

"Kadang saya berpikir dimana kita akan mendapatkan dana selanjutnya karena berani melaksanakan peletakan batu pertama. Tapi perlahan dan Alhamdulillah masjid jadi, bahkan anggarannya pembangunannya melebihi 2 M", kata Suardi Saleh.

Menurutnya, Ini semua terjadi karena keyakinan bahwa kas masjid seperti tadi dana awal 10 juta itu juga ada di kantong muslim dan muslimat baik yang ada di Tille, Barru secara keseluruhan, dan mungkin juga keluarga yang berhasil dikuar.

"Tuhan menggerakkan hatinya untuk menyumbang masjid, selama Ada kegiatan pembangunan Insya Allah bantuan akan mengalir karena Tuhan menjanjikan bahwa siapa yang membangun masjid walaupun hanya berupa gundukan sarang burung kecil akan disiapkan istana disurga", ungkapanya.

Bupati juga memberi penghargaan kepada Bapak Coning selaku pemilik tanah yang telah mewakafkan tanahnya untuk lokasi pembangunan masjid.

"Pemerintah Kabupaten Barru juga tiap tahunnya menganggarkan bantuan pembangunan untuk kurang lebih 50 masjid dimana besarnya bantuan tergantung kebutuhan masjid/mushalla dan proposal yang masuk, Dan Alhamdulillah DPRD Kabupaten Barru selalu menyetujui", terangnya.

Dan pada kesempatan tersebut Bupati dan Ketua DPRD akan memberikan/menyumbang 100 Juta yang akan diberikan pada tahun 2024,

"Insya Allah kami juga melanjutkan pembangunan akses jalan untuk memperlancar mobilisasi masyarakat Tille", pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Panitia pembangunan mesjid H. Sudirman menyampaikan bahwa berkat bapak Bupati Barru jalanan didusun Tille sudah dapat dimanfaatkan masyarakat dan sangat membantu mobilisasi masyarakat Tille

"Pembangunan masjid ini kami laksanakan karena di Warekkee sudah banyak rumah sehingga perlu ada masjid. Perencanaan ini sudah direncanakan saat sebelum corona, setelah corona membentuk panitia dan memberi nama dan alhamdulillah hari ini Bapak Bupati Barru telah melaksanakan Peletakan batu pertama", katanya.

Adapun pemilik tanah menurut H. Sudirman adalah Bapak Coning yang telah mewakafkan tanahnya untuk lokasi pembangunan masjid.

"Dana kucuran murni dari petani, 30 orang masing-masing 1 juta, bantuan masjid besar pengurusnya membantu 20 Juta (Dana Awal 50 Juta)", tutupnya.

(Ahkam/Humas IKP)